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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо.  Мы готовы снова начать, 

вы не могли бы занять свои места [иностранное слово или 

фраза].  Я предлагаю, чтобы мы начали обсуждение сейчас с 

рекомендации GAC Правлению, а также последующей 

рекомендациями GAC Правлению, чтобы мы могли перейти к 

существенным вопросам, до того, как все устали.  По 

согласованию в тексте рекомендации GAC для Правления 

говорится, что следующие рекомендации GAC для Правления 

были достигнуты на основе консенсуса, как определено в 

уставе ICANN.  Первый касается .Amazon.  [Читает] [ссылается 

на слайд].  Обоснование, в 2014 году [чтение] и есть ссылка на 

резолюцию 2014 года Правления.  Ссылка на применимую 

резолюцию Правления. 

 Рекомендация GAC из Абу-Даби ICANN60 признала 

необходимость поиска взаимоприемлемого решения и 

призвала к продолжению этого процесса, принятого в рамках 

GAC [читает] [см. слайд] ответ GAC на запрос Правления 

относительно рекомендации GAC о том, что заявки на домен 

Amazon не должны продвигаться, конец цитаты, [чтение].  
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Сначала есть ли комментарии относительно рекомендации 

GAC Правлению?  Я вижу Иран и США. 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   В рекомендации GAC у нас есть [неразборчиво] 

заявка, это заявка или заявки?  Единственное число или 

множественное?  Второй момент чисто редакторский .Amazon 

с большой буквы пишем или .amazon с маленькой, есть ли 

разница между двумя вариантами? 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Что касается заявки, то, мне 

кажется, что это заявки, потому что у нас более одной строки, 

это [неразборчиво] первая и, мне кажется, две других IDN.  Но 

спасибо, варианты и с большой, и с маленькой буквы были 

исправлены.  Спасибо, что указали на это.  Есть ли другие 

комментарии?  Хорошо.  Переходя к обоснованию, есть ли 

комментарии относительно обоснования?  США, пожалуйста. 

 

ASHLEY HEINEMAN [ЭШЛИ ХАЙНЕМАН]:   Спасибо, Председатель.  Хотела бы сделать 

несколько комментариев в отношении обоснования, а также 

ряда замечаний, сделанных в ходе заседания с Правлением 

сегодня утром.  В качестве дополнения к протоколу и, 

возможно, поправки к нему, здесь есть ссылки на сообщение 

GAC Правлению от 15 марта относительно рекомендации Абу-
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Даби и запроса о том, была ли у GAC какая-либо 

дополнительная информация для предоставления, и было 

отмечено ранее сегодня, и в этом тексте не содержится 

дополнительной информации, и я согласна, что это именно то, 

что мы передали, но было сформулировано предположение, 

что этот процесс будет продолжаться на основе базовых 

рекомендаций Дурбана, и при рассмотрении этого вопроса в 

Абу-Даби мы ясно дали понять, что это не было 

подтверждением Дурбанского совета, в момент выхода 

Дурбанской рекомендации США заявили, что наш отказ от 

участия не нанесет ущерба нашей позиции в этом вопросе в 

будущем, [читает] Соединенные Штаты больше не могут 

поддерживать GAC [читает] также мы хотели бы отметить, что 

в рекомендации Абу-Даби, по крайней мере, Соединенным 

Штатам было ясно, что этот совет был направлен на то, чтобы 

попытаться приблизиться к взаимоприемлемому решению. 

Требование достигнуть взаимоприемлемое решение не 

входило в наше понимание.  

 Также, что касается продвижения вперед, мы немного 

обеспокоены тем, что GAC пытается получить единогласную 

рекомендацию по проблеме, которая в настоящее время 

находится в процессе рассмотрения ICANN, и в настоящее 

время она используется наиболее заметно в запросе на 

повторное рассмотрение.  Мы не ... США не считают 

целесообразным вмешиваться в этот процесс по мере его 
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развития.  Это был долгий, сложный процесс, и включение 

рекомендаций GAC в этот момент еще больше усложнит его и 

поставит под угрозу целостность процесса ICANN, и я бы не 

хотела создавать прецедент, чтобы возиться с [неразборчиво] 

процедурой, я бы оставила комментарии на будущее, но по 

этим причинам Соединенные Штаты не могут поддержать этот 

совет в том виде, в каком он был составлен. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Таким образом, комментарии, в 

основном, касаются обоснования или также самого совета? 

 

ASHLEY HEINEMAN [ЭШЛИ ХАЙНЕМАН]:   Я думаю, что обоснование имеет ряд 

неточностей в отношении того, как США позиционировало себя 

на протяжении многих лет, а также из-за этого мы не можем 

поддержать этот совет. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  Так возможно ли, что мы 

исправим обоснование или доработаем его, чтобы отразить 

точное?  Сейчас США, а потом -- 

 

ASHLEY HEINEMAN [ЭШЛИ ХАЙНЕМАН]:   Это была одна часть моего комментария, а 

вторая - неуместно давать рекомендацию в данный момент, 
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потому что процесс идет, это не просто вопрос корректировки 

обоснования. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Извините, я пропустила это, 

спасибо.  Бразилия? 

 

БРАЗИЛИЯ:   Благодарю вас, г-жа Председатель, ясно [неразборчиво], 

может ли Правление [неразборчиво] с рекомендациями GAC и 

различными взглядами относительно значения 

[неразборчиво] совершенно очевидным и ясным во время 

наших взаимодействий с Правлением, когда несколько членов 

выразили мнение, что Правление [неразборчиво] соблюдать 

рекомендации GAC, выражать свое толкование рекомендаций 

GAC в отношении .Amazon, Правление отреагировало, 

высказав альтернативные мнения, ранее мы поставили перед 

Правлением письменный вопрос, в котором конкретно 

просили Правление объяснить причины своих решений, и как 

эти решения оправдывали соблюдение рекомендаций GAC, и 

теперь мы слышим, как США выражают свою позицию по 

вопросу, присоединяясь к Правлению ICANN, что является 

законным действием. Бразилия считает, что, поскольку это 

является вопросом, важным для GAC, как подчеркивалось в 

обсуждениях, состоявшихся до сих пор, и при наличии явного 

расхождения было бы [неразборчиво] попросить Правление 
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предоставить в письменном виде объяснение в поддержку их 

взглядов.  США, очевидно, свободны, если они хотят 

предоставить письменное объяснение, но не будут их просить, 

наша роль заключается в том, чтобы [неразборчиво] 

Правление ICANN и предоставлять рекомендации по вопросам 

государственной политики в отношении действий, 

представляющих интерес для правительств и интернет-

сообщества.  Так что это наша ответственность, насколько я 

понимаю, если мы не можем согласиться заявить, что не было 

нарушения рекомендаций GAC, попросить Правление 

предоставить их объяснения, и мы могли бы действовать в том 

же духе, что и в случае двухсимвольных кодов стран, что, на 

мой взгляд, было бы полезным. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Итак, предложение, если мы не 

сможем согласиться с рекомендацией GAC, что мы повторяем 

наш вопрос, заданный ранее Правлению? 

 

THIAGO JARDIM [ТИАГО ДЖАРДИМ]:   Предполагается, что GAC ударит по мячу в 

определенном направлении, что поможет GAC оценить, имело 

ли место нарушение рекомендации GAC, поскольку мы 

находимся в ситуации, когда несколько членов GAC считают, 

что имело место нарушение рекомендации GAC, возможно, 

США не согласны, и Правление как таковое.  Спасибо. 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Бразилия.  Хорошо. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:   Я думаю, что было бы полезно объяснить текст условия 

запроса Правления, потому что я вижу в третьем абзаце, что 

запрос Правления относительно рекомендации GAC 

[неразборчиво] продолжить, я просто хочу сказать, что между 

рекомендацией GAC ICANN и [ неразборчиво] решение, 

поэтому Правление спросило GAC, есть ли какая-либо 

информация, которую мы хотели бы предоставить.  Потому что, 

как я думаю, в этом цель этого вопроса.  Я так думаю. 

 Я думаю, что важно упомянуть, что была IRP [неразборчиво], 

было бы справедливо иметь полный контекст вопроса от 

Правления GAC. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо за пояснение.  Бразилия и 

Люксембург.  Бразилия. 

 

БРАЗИЛИЯ:   Просто интересно, если целесообразно, чтобы кто-то из 

персонала вмешивался [неразборчиво], возможно, название 

официального заявления GAC должно стать официальным 

заявлением GAC и ICANN.  Спасибо. 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:   Извините, просто привожу факты, не пытаюсь 

вмешиваться. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Лоран и Бразилия, я 

подумал, что разъяснения могут быть полезными, и мы 

ссылались на Найджела в более раннем обсуждении во время 

официального заявления GAC, но опять же я принимаю вашу 

точку зрения, так что спасибо. 

 

БРАЗИЛИЯ:   Дело в том, что кто-то из персонала ICANN предлагал добавить 

текст к обоснованию официального заявления, если GAC не 

нужен [неразборчиво], поскольку организация ICANN уже 

знает все факты, лежащие в основе нашего совета, тогда я не 

вижу смысла в том, чтобы мы давали рекомендации или чтобы 

Правление или организация ICANN обращались к нам с 

просьбой предоставить обоснование нашей рекомендации.  

Спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Бразилия.  Я вижу запрос 

выступить. 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:   Для меня это просто повторение того, что мы приняли - 

GAC согласился внедрить инструмент IRP, которому мы 

следовали, и после этого он издал рекомендации в Абу-Даби, 

GAC сообщил в Абу-Даби, что мы должны разработать 

взаимоприемлемое решение, и мы в настоящее время 

находимся в этом процессе, следуя этому совету, и, по моему 

мнению, это не должно быть новым советом.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Таким образом, вы предлагаете, 

чтобы мы внесли это в раздел обратной связи по предыдущей 

рекомендации GAC, правильно? 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:   Я не уверен, но в настоящий момент не стоит издавать 

новую рекомендацию. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо.  Следующий Иран, и я 

думаю, что в принципе есть вопрос, который также был поднят 

США, - я просто пытаюсь, прежде чем мы углубимся в детали, 

поднимался вопрос о том, что обсуждается Требование о 

пересмотре и что в принципе они выступают против 

рекомендаций GAC, и, конечно, существуют и другие мнения, 

но позвольте мне сначала дать слово Ирану, а затем мы 

попытаемся двигаться дальше. 
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KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Спасибо, Манал.  Я думаю, что мы должны 

попытаться примирить различия, трудности.  По моему 

мнению, нам не нужна новая рекомендация GAC.  Ничего 

плохого в том, что [неразборчиво] дать обратную связь на 

ранее выданную рекомендацию GAC [неразборчиво] 

последующие действия, и последующие действия вообще не 

требуют никакого обоснования (звуковые помехи) 

последующих действий, последующих действий на ранее 

выданную рекомендацию GAC и того, что означало здесь 

фактические ситуации.  Рекомендации GAC [неразборчиво] 

взаимоприемлемые решения, и мы рассмотрели эти 

взаимоприемлемые решения.  Если кто-то против этого 

[неразборчиво], где эти взаимоприемлемые решения?  Таким 

образом, [неразборчиво] люди ставят свои собственные 

позиции, мы должны [неразборчиво] и цифру (звуковые 

помехи) (искаженное аудио) мы должны следовать нашему 

предыдущему совету GAC, говоря, что взаимоприемлемое 

решение без каких-либо оговорок какой-либо страны 

[неразборчиво] не существует.  Поэтому я не думаю, что есть 

место, при котором мы начинаем спорить и вносить то, что мы 

хотели сказать - я не думаю, что это хороший способ для 

продолжения.  Спасибо. 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Кавусс, за то, что вы 

попытались предложить конструктивный способ дальнейших 

действий.  Можем ли мы сейчас перейти к последующим 

действиям по предыдущей рекомендации GAC, как было уже 

предложено несколькими выступающими? 

 

БРАЗИЛИЯ:   Я думаю, что было бы целесообразно сначала рассмотреть 

альтернативный вариант Бразилии, который заключался в том, 

чтобы превратить эту рекомендацию GAC в вопрос для 

Правления ICANN, чтобы у них была возможность, это было бы 

тем, о чем мы их попросили, чтобы ясно изложить в 

письменной форме причины, по которым они считают, что они 

последовали рекомендациям GAC, это то, что мы 

[неразборчиво] для заседания Правления ICANN сегодня 

утром, я не думаю, что был предоставлен конкретный ответ на 

этот вопрос, или, если он был, я хотел бы увидеть его в 

письменном виде.  И снова, очевидно, что члены GAC 

расходятся во мнениях, и Правление упустило из виду роли и 

обязанности правительств в отношении [неразборчиво] устава, 

и существует несогласие с этим.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Бразилия.  Итак, есть ли 

какие-либо возражения или соглашения по поводу изменения 
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формулировки рекомендации на вопрос Правлению в 

соответствии с заявлением Бразилии?  Я вижу Иран. 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Спасибо.  Возражений нет.  Если мы занесем это 

в раздел последующих действий по предыдущей 

рекомендации, это может быть вопрос или что угодно.  

Единственное, что я предлагаю уважаемому коллеге из 

Бразилии, не использовать такое сильное слово как 

нарушение, не рассматривалось, не отслеживалось и т. д. и т. 

п. Попробуйте написать между строк. Не говоря нарушая, это 

немного - [неразборчиво], но у меня нет вопросов, занесите это 

в действия по предыдущей рекомендации GAC, и если это 

будет определено как вопрос или утверждение, оба являются 

правильными.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Кавусс, за ваше 

дружеское предложение.  Далее Аргентина. 

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]:   Мы видим ценность в предложении, сделанном 

Бразилией, поскольку оно, вероятно, дает Правлению 

возможность подумать над ответом на этот вопрос, поэтому да, 

мы согласны с этим предложением. 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Таким образом, сейчас есть 

предложение, которое набирает силу по превращению этой 

рекомендации GAC в вопрос для Правления.  США. 

 

ASHLEY HEINEMAN [ЭШЛИ ХАЙНЕМАН]:   Спасибо, я ценю этот разговор.  Я думаю, прежде 

чем я смогу сказать, что я принимаю или возражаю против 

рекомендации, мне нужно было бы сначала увидеть текст, 

потому что на данный момент мои опасения все еще остаются 

в силе в отношении последствий для процесса, поэтому, 

возможно, мы сможем пересмотреть это еще раз, когда у нас 

будет текст, на который мы можем отреагировать.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Это справедливо.  Далее 

Европейская Комиссия и Иран. 

 

ЕВРОПЕЙСКАЯ КОМИССИЯ:   Да, мы поддерживаем перенос разделов в часть 

последующих действий и задание вопроса Правлению.  Я 

также думаю, что нам нужно немного изменить формулировку.  

Если вы посмотрите на процесс, за эти годы были достигнуты 

хорошие результаты, не то чтобы стороны не выразили свою 

позицию, как будто никакой ситуации не было, может быть, в 
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конце концов, нет взаимоприемлемого решения, но была 

дискуссия, было [неразборчиво], поэтому я думаю, что мы 

должны признать это. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Европейская комиссия.  

Иран. 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Спасибо, я думаю, как я уже говорил, у меня нет 

проблем с преобразованием этого заявления в вопросы, но 

суть в том, что они будут лучше вписываться под заголовком 

«Последующая деятельность по предыдущей рекомендации 

GAC», а не отдельный вопрос, но [ неразборчиво] отдельный 

вопрос, и вы, как председатель GAC, видите, что в 

операционных принципах у нас есть эта возможность 

сообщать, задавать вопросы, советовать, информировать о 

трудностях, но я подумал, что, возможно, эти вопросы лучше 

подходят для раздела последующих действий по предыдущей 

рекомендации GAC и постановка заявлений в форме вопроса, 

но если не все согласны, у меня нет проблем в любом случае. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  На настоящий момент я вижу 

согласие на то, чтобы поменять формулировку на вопрос, 

переместить его в раздел «Последующая деятельность по 
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предыдущей рекомендации GAC», отмечая добросовестно 

проделанную работу.  Но есть справедливая просьба также 

посмотреть текст, так что у вас есть что-то готовое, или, 

Бразилия, или вам необходимо некоторое время, чтобы 

предоставить нам точный вопрос?  Вам необходимо время.  

Это понятно. 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   [неразборчиво] ясно, что когда нам приходилось 

подписаться под юрисдикцией, было предложение признать 

усилия.  Я не сторонник признания усилий, [неразборчиво], как 

мы можем сказать, большое спасибо, мы признаем, что вы 

сделали все и [неразборчиво] не соблюдались, поэтому не 

согласен признавать какие-либо действия в письменной 

форме, просто переведите это в форму двух вопросов, иначе у 

нас все еще будет много обсуждений.  Таким образом, я 

следую вашему совету, чтобы поместить эти заявления в форму 

вопроса в соответствии с последующей деятельностью по 

рекомендацией GAC, но не упоминать ни о каком признании, я 

не согласен с признанием всех усилий, которые они 

предприняли [неразборчиво], не согласны с этим, 

[неразборчиво] нужно отправить это, если [неразборчиво] 

согласиться вообще ничего не писать. 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Иран, и я думаю, что 

было бы полезно, если бы у нас был текст, чтобы начать его 

улучшать, как мы считаем целесообразным.  Поэтому я думаю, 

что, возможно, мы также сможем быстро обсудить 

двухсимвольный текст, чтобы, когда мы снова сделаем паузу, 

обе группы работали над чем-то, что требует дальнейшего 

обсуждения. 

 Таким образом, что касается последующих действий по 

предыдущей... хорошо.  Мне сообщили, что у нас есть текст, 

который мы не знаем, кто именно вставил этот текст.  Поэтому, 

пожалуйста, если вы хотите обосновать свой собственный 

текст, пожалуйста, запросите слово.  Между тем, текст гласит, 

что GAC по-прежнему обеспокоен тем, что рекомендация GAC 

относительно процедуры выдачи кодов стран на втором 

уровне в gTLD не была принята во внимание, как 

предполагалось, и рекомендует принять значимые меры для 

обеспечения того, чтобы это не случилось в будущем.  Это 

текст, который у нас был ранее, предложение нового текста, 

GAC признает шаги, уже предпринятые в этом отношении 

[чтение] [см. слайд], а затем GAC также отмечает 

предоставление инструмента поиска ICANN, однако он хотел 

бы подчеркнуть, что эффективность инструмента все еще 

оценивается.  GAC призывает ICANN продолжать 

взаимодействовать с заинтересованными членами GAC и 
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обеспечивать рассмотрение их опасений.  Есть ли какие-либо 

комментарии? 

 

ОМАН:   Я считаю, что предыдущий текст был нормальным, 

достаточным и точным.   

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Оман.  У нас есть 

предложение оставить более короткую версию текста.  Есть ли 

те, кто согласны или против? 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Я не против, на самом деле, я согласен, 

единственное, о чем я прошу моего уважаемого коллегу, 

последняя часть должна быть сохранена, GAC призывает ICANN 

продолжать взаимодействие, это положительное 

предложение, действие, почему его следует удалить?  Так что 

сразу после третьей строки в будущем и последней части, GAC 

призывает, вычеркните это и удалите остальное. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Предложение ясно, что мы 

сохраняем краткую версию текста, которая была предложена 

или представлена Правлению сегодня утром, но оставляем и 

сохраняем последнее предложение, которое призывает ICANN 
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продолжать взаимодействовать с заинтересованными 

членами GAC, чтобы обеспечить рассмотрение их опасений? 

 

 ОМАН:   Да, мы согласны. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Какие-либо комментарии?  Все 

согласны с удалением выделенной части?  Я вижу, нет -- Я вижу 

США. 

 

ASHLEY HEINEMAN [ЭШЛИ ХАЙНЕМАН]:   Да, спасибо.  Я также не помню, чтобы это 

последнее предложение было здесь, не могли бы вы освежить 

мою память, когда оно было добавлено, упоминание того, что 

GAC призывает ICANN продолжать взаимодействовать с 

заинтересованными членами. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:   Насколько я понимаю, это предложение было сделано 

Индией приблизительно два часа назад. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Индия желает выступить. 
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RAHUL GOSAIN [РАХУЛ ГОСЕЙН]:   Для протокола говорит Рахул Госейн из Индии.  Когда я 

добавил этот текст, я добавил, что сделал несколько замечаний 

относительно уведомления Правления о том, чтобы 

продолжать направлять развитие этой проблемы с учетом всех 

представленных предложений, а также того факта, что в ходе 

беседы с Правлением, возможно, кто-то из Правления 

предположил, что они с нетерпением ожидают [неразборчиво] 

предмета обсуждения по этому вопросу, и это был 

(искаженный звук) коллега из Ирана, который [неразборчиво] 

просто для точного отражения я постарался обобщить в моих 

комментариях.  Поэтому я надеюсь, что это поясняет ситуацию.  

Спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Индия. 

 

ASHLEY HEINEMAN [ЭШЛИ ХАЙНЕМАН]:   Спасибо, Индия, это было очень полезным.  На 

самом деле, сейчас я понимаю.  Я поддерживаю это 

предложение, если оно включено в контекст того, что 

изначально предоставила Индия, потому что очень ясно и 

понятно, что мы пытаемся сделать.  Я думаю, что без этого 

контекста у меня могут возникнуть проблемы с этим 

отдельным предложением, потому что, как я полагаю, я 

говорила в Кобе, не ясно, о чем мы просим, поэтому 

[неразборчиво] действительный и важный комментарий, 
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чтобы его сделать [неразборчиво] продолжает развиваться, 

опасения GAC продолжают учитываться в процессе. 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Спасибо, эта часть состоит из трех элементов: 

один обсуждался сегодня утром, а два других - в последней 

части говорится, что ICANN взаимодействует с 

заинтересованным правительством, это факт, потому что в 

отношении этих двухсимвольных кодов есть две группы стран, 

одна из которых не обеспокоена вообще, а другая 

обеспокоена.  Те, кто обеспокоен, хотят, чтобы ICANN связалась 

с ними для решения проблемы.  Средняя часть - это 

инструменты, я думаю, что это не часть последующих действий, 

это может быть частью обсуждений Правления с GAC, вы 

можете перенести среднюю часть в эту часть, и будет хорошо.  

Но это не является частью последующих действий, потому что 

мы имеем дело с предыдущими рекомендациями GAC.  

[неразборчиво] первая, последняя и средняя часть, 

посвященные инструментам, действенное замечание, которое 

вы можете выразить в обсуждениях Правления с GAC, оно 

состоялось сегодня утром, и это было упомянуто.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо.  Таким образом, 

предложение перенести часть, связанную с заседанием 

Правления и GAC, в раздел заседаний Правления и GAC.  Боюсь, 
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мы не хотим вдаваться в наши двусторонние встречи, потому 

что это совершенно новая задача.  Я имею в виду, я полностью 

понимаю суть, но давайте попробуем сейчас договориться о 

том, что нужно включить в последующие действия по 

предыдущей рекомендации GAC.  Таким образом, если больше 

никто не хочет выступить.  Я извиняюсь, сначала Швейцария. 

 

ШВЕЙЦАРИЯ:   Спасибо большое.  Я просто хочу уточнить и извиниться, если я 

это пропустил, второе предложение было предложено мной, я 

видел в GAC Google, что кто-то принял его, потому что я ввел 

его как предложение, и оно отражает то, что было частью 

обсуждения.  Поэтому я надеюсь, что это может остаться в 

тексте, но у меня нет супер сильных чувств по этому поводу. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Швейцария. 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Спасибо, Манал.  Я слушал дискуссии, при том 

понимании, что мы согласны с этим и можем принять это как 

можно скорее.  Первый [неразборчиво] без разногласий, 

второй второй [неразборчиво] (искаженный звук) и так далее, 

и так далее, мы могли бы объединить это в одно, третий 

элемент и поместить второй элемент, вторую и третью часть, 

обе будут подняты в ходе обсуждений или взаимодействия 
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GAC с Правлением и так далее, поэтому мы оставляем первую 

часть, так что, если она быстро даст нам какой-то выпуск этой 

части, переходя к оставшейся части, это все равно может 

потребовать некоторого времени.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Иран.  Я думаю, что все 

выразили свое мнение.  Мы могли бы сделать паузу для того, 

чтобы люди собрались вместе и попытались улучшить 

черновой вариант обоих разделов, первый в отношении 

двухсимвольного кода, а также часть про .Amazon и вопрос, 

который мы будем задавать Правлению.  Мне интересно, 

сколько времени нам необходимо.  Сейчас 16:25.  Когда вы 

хотите, чтобы мы продолжили работу? 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Возможно, я не был ясен, или это изменилось.  

Мое предложение состояло в том, чтобы элемент в третьей 

строке, который говорит про будущее остался в последующих 

действиях.  Оставшуюся часть можно использовать в 

обсуждениях Правления с GAC.  Это то, что я предложил.  

Обсуждения Правления с GAC, таким образом, с этого момента 

и до конца, мы можем все это перенести в обсуждения 

Правления с GAC. 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Кавусс, таким образом, 

давайте соберемся вместе и договоримся о конкретном тексте.  

Индия, вы не могли бы скоординировать свои действия с 

Ираном, может быть, может быть, Швейцария может помочь и 

США, у вас есть мнения по этому вопросу.  Мы можем 

закончить эту работу через полчаса?  Мы могли бы собраться 

снова в 17:00 и посмотреть статус?  Это вам подойдет? 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Да, подходит, но у нас две проблемы, одна - 

преобразовать этот текст в вопросы, а другая - это 

[неразборчиво], так что, возможно, две группы. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да, две группы с некоторыми 

общими вопросами, конечно, но нам нужны две отдельных 

формулировки официального заявления, одна по 

двухсимвольным кодам в соответствии с обсуждаемыми 

строками.  Я надеюсь, что коллеги будут сотрудничать, а вторая 

касается вопроса про .Amazon к Правлению.  Мы возобновим 

работу в 17:00.  Если вы сможете достигнуть прогресса до этого 

времени, пожалуйста, дайте мне знать, мы возобновим работу, 

как только вы закончите, я вижу запрос от Европейской 

Комиссии. 
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ЕВРОПЕЙСКАЯ КОМИССИЯ:   Спасибо, Председатель.  Просто для ясности, у нас не 

будет раздела последующих действий по WHOIS и работе EPDP, 

например, чтобы сказать, что мы приветствуем прогресс, мы 

призываем различные сообщества работать вместе, просто 

чтобы быть уверенными, что всех устраивает отсутствие ... 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Отмечено, Европейская Комиссия, 

спасибо. 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Спасибо, хотя у нас нет проблем с Европейской 

комиссией, я не знаю, если появились новые идеи, 

[неразборчиво] отмечая, что я не одобряю достигнутого 

хорошего прогресса, много [неразборчиво] потрачено на 

определения, что такое действия, что такое раскрытие - я не 

могу сказать, что достигнут хороший прогресс.  Я не хочу 

говорить о противном, но лучше промолчать.  Не могу сказать, 

что был достигнут хороший прогресс. [Неразборчиво], что 

такое доступ и раскрытие информации, - давайте не будем 

помещать это в [неразборчиво], если с этим согласны коллеги 

из Европейской комиссии. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо.  Иран.  Германия, вы 

хотите выступить? 
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ГЕРМАНИЯ:   Я хотел бы поддержать идею Европейской комиссии о том, 

чтобы включить пару фраз в качестве последующих действий 

по EPDP и WHOIS.  Это может быть кратко [неразборчиво], но 

подчеркнет [неразборчиво] (звуковые помехи), если есть 

поддержка со стороны других стран.  Благодарю. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Германия, Европейская 

комиссия, вы спрашивали, добавили ли мы текст или 

предлагали не добавлять текст. 

 

ЕВРОПЕЙСКАЯ КОМИССИЯ:   Я спрашивал, но мы рады предложить очень короткий 

текст и посмотреть, работает ли он для других. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  Давайте воспользуемся 

этим текстом.  Иран просит выступить, также Германия 

поддерживает предложение. 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Спасибо, Манал, это не поддержка или 

противодействие, это то, с чем все согласны.  У меня нет 

проблем с утверждением, что GAC рассмотрел действия, 
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предпринимаемые в отношении EPDP и так далее, и так далее, 

но я не хочу говорить про удовлетворение и прогресс, я не хочу 

это говорить.  [неразборчиво], но у меня нет проблем с 

рассмотрением предпринимаемых действий, это означает, что 

они все еще продолжаются в отношении разработки Фазы II 

или EPDP, никаких проблем с этим, и [неразборчиво] 

Европейской комиссии и Германии в этом направлении.  Но, 

может быть, в Монреале мы будем счастливы или не 

счастливы, спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Иран, за то, что вы 

поделились своими взглядами до того, как мы приступим к 

разработке проекта, чтобы они были приняты во внимание.  

Есть ли другие комментарии?  Итак, мы рассматриваем три 

черновых формулировки, [неразборчиво] мы вернемся в 17:00.  

Если вы сможете что-нибудь подготовить до этого времени, 

пожалуйста, дайте нам знать.  Спасибо. 

  

[ПЕРЕРЫВ] 


